

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias, bienvenidos, bienvenidos, esto es el Partidazo, cadena Cope, prepárense porque el esperpento del fútbol femenino español continúa. La selección campeona del mundo en el último Mundial tiene un partido este viernes de la Liga de Naciones en Goteborg contra Suecia, es un partido importante también por la clasificación para los Juegos Olímpicos, evidentemente torneo clave, capital en el fútbol femenino. Bueno, pues hoy la nueva seleccionadora, Monse Tomé, ha dado la lista de convocadas para este partido

y ha incluido en esa lista de convocadas a 20 jugadoras que el pasado viernes pidieron en un comunicado no volver a la selección hasta que se produjeran más cambios en la federación. Los cambios que pidieron fueron contundentes, sin nombres propios pero muy contundentes. Al de presidente ya concedido, había que sumar el relevo en integridad, en el Departamento de Comunicación, en marketing, en la Secretaría General y en general en todo el organograma del fútbol femenino, casi nada, eso es lo que pedía el equipo de fútbol femenino de la Federación Española de Fútbol, todo ese cambio que era tirar abajo la Federación y hacer una nueva, de momento no se lo han concedido, aunque les tiende la mano y les dicen que la Federación es un entorno seguro, es un entorno donde se puede negociar y se puede hablar y hoy la Federación hizo un comunicado para de alguna forma prometerles eso, un entorno seguro en las próximas convocatorias.

El caso es que después de la convocatoria de la nueva seleccionadora, que no dejaba de ser un brindis al sol sabiendo que estas jugadoras no tenían la intención de ir con la selección, lo último que ha ocurrido es hace aproximadamente una hora un comunicado, un nuevo comunicado de

las jugadoras diciendo que de momento no van a ir a la selección, no lo dicen así, lo dicen con otras palabras pero es meridiano, no se dan las circunstancias para volver a la selección porque nadie

de la Federación se ha puesto en contacto con ellas y es más acuden a la legalidad para decir que la convocatoria está fuera de tiempo y forma y que por tanto no alugar a una posible sanción. Andrea Pelaez, hola Andrea, muy buenas. Qué tal Juanma, buenas noches. Ya entras cansada, ya entras agotada al asunto y 33, pues no te queda nada. A ver, ¿qué es lo que dicen las jugadoras después de conocer su llamada a la selección este medio día? Bueno pues las futbolistas como bien dices han hecho público un nuevo comunicado, el enésimo comunicado del fútbol femenino a estas alturas en el que sobre todo remarcan que lo expresado en el comunicado del pasado viernes del día 15 de septiembre deja claro, dicen y sin ninguna opción a otra interpretación que su firme voluntad es la de no ser convocadas por unos motivos que ellas consideran justificados. Dicen que los días posteriores a ese comunicado en ningún momento la Federación y ellas se han puesto en contacto para hablar lo contrario, es decir las futbolistas no le han dicho a nadie de la Federación que eso haya cambiado, que ya sean convocables. Dicen que evidentemente se han puesto en manos de abogados en las últimas horas, lo hemos contado en copia antes de que ellas lo hicieran público para conocer las consecuencias legales a las que se podrían exponer en caso de no acudir a esta llamada de la selección, a esta última convocatoria para el partido del viernes y un partido el martes y por último

cierran como tú bien has dicho en el último párrafo. Ateniéndose a un artículo 3.2 del anexo primero del reglamento sobre el estatuto y transferencia de jugadores de la FIFA en la que dicen que la Federación no ha comunicado en tiempo y forma sus clubes, su convocatoria por lo tanto no se encuentra en disposición de exigirnos a acudir a la misma y terminan lamentando una vez más que nuestra Federación nos sitúe en una situación que nunca hubiéramos deseado.

Foto, ¿estos así están amparadas por la legalidad o no?

Muy buenas.

¿Qué tal, Juanma?

Buenas noches.

Bueno, en la Federación entienden que las jugadoras que militen en clubes de la Liga F en España no están amparadas en este estatuto de la FIFA que acababa de nombrar Andrea Pelaez.

La Federación entiende que ese reglamento no la ampara, argumentan las jugadoras, vamos a explicarte en qué consiste ese estatuto de la FIFA, y es que, en teoría, la Federación debió de comunicar una prelista con 15 días de antelación, como ocurre también con la...

Sí, que cuando avisan en los chicos a 50, por ejemplo, que ya sé.

Pues esto que, en teoría, debió mandarlo Jorge Vilda, que era el seleccionador y director deportivo de la sección hace 15 días, insisto, solamente ampararía a las jugadoras extranjeras, y jugadoras extranjeras ahora mismo son tres jugadoras que son Laya, Esther González y Lucía.

Solamente sus equipos se podrían amparar en ese estatuto de la FIFA, el resto no porque insistimos, el resto van por la ley del deporte en España, así que ahora mismo, Juanma, hay...

Y perdona, se exponen a un castigo a una inhabilitación de cuánto tiempo?

En teoría, si la Federación quiere de dos a 15 años.

Si ellas no alegan un motivo justificado, supongo que médicamente, una lesión, un problema psicológico diagnosticado por un profesional, la inhabilitación para una jugadora que se niegue a ir a la selección es entre dos y 15 años, multa económica y por supuesto la inhabilitación que estamos hablando de retirada de la ficha, con lo cual no puede jugar en su club.

Estamos hablando de muchas jugadoras del Barça, que no podrían jugar los partidos del Liga con el Barça.

¿Podrían jugar los partidos de Champions con el Barça?

No, estarían, estarían inhabilitadas.

Si te cuento, Juanma, que Pedro Rocha en ningún momento ha dicho que la que no venga se va sancionar. Desde la Federación no se quería nombrar la palabra sanción. Yo, Juan Macreo, que la Federación, en el caso de que alguna de las jugadoras no fueran, no se le va a sancionar porque se ha querido hacer todo por las buenas, pero en la Federación ahora mismo y hasta la de la noche con eso comunicado están muy cansados. Es el comunicado que ha colmado el vaso. Pedro Rocha les había pedido a las jugadoras un mes para negociar, para seguir negociando la reestructuración que habían pedido las jugadoras internacionales. Les había

pedido un mes, no un año, no cinco años, un mes para poder seguir haciendo los cambios que pedían. Insisto, desde la Federación no querían en ningún momento que sonara como amenaza el tema de las sanciones, pero este comunicado, esta negativa, hablan, Juan Macreo, de consensuar una lista. Las listas no se consensúan, ni la de los chicos, ni la de las chicas, no se consensúa una lista para ir a la selección y el único, el único ejercicio al que se agarran, insisto, sólo ampararía a tres jugadoras ahora mismo de las 23 hay convocadas. Ahora lo comentamos. Yo creo que ellas, la batalla de la imagen, la están perdiendo. O sea, absolutamente lo tengo claro, que están dilapidando todo lo que consiguieron a nivel de imagen en el Mundial de Australia, que ganaron brillantemente jugando muy bien al fútbol y recogiendo el cariño de la gente. Creo que estas peticiones del viernes, esta actitud no negociadora y esta actitud tan dura, tan tan dura y tan de desprecio hacia la Federación y que nos perjudica tanto a nivel de país, a nivel de imagen, les va a perjudicar, les perjudica notablemente. ¿Qué dice el CSD, Ángel García? Pues evidentemente Juanma están muy preocupados. Yo he podido hablar con alguien del CSD, alguien que manda mucho en el CSD y la respuesta ha sido tajante. Lo veo mal, lo veo mal, porque no sabe muy bien a qué agarrarse, creían que iba a estar solucionado para estas alturas y ahora sinceramente esa solución no la ven por ningún lado. A la pregunta directa de alguna solución, la respuesta es no la veo. Hay una solución que se llama sanción, esa es una solución. Me gustaría saber cómo es la actitud de estas jugadoras si se pone sobre la mesa que van a tener una inhabilitación de verdad, por esta negativa sistemática a jugar con las elecciones. Pero hay otra que si estás en mitad de una negociación y las jugadoras ya están hechas saber, en público y en privado, que no quieren asistir a la selección hasta que haya esos cambios, no lanza el órdago de convocarlas, porque entonces las pones entre la espada y la pared. Voy a abrir el abanico de comentaristas, la noche otra vez intensa en el partido, otra vez noche intensa. Perdona Juanma, lo que ha dicho Angelito muy rápido, hasta el comunicado la federación no tiene a ninguna constancia de que ninguna jugadora no quisiera ir. No digamos tonterías que lo han dicho públicamente. Ni tampoco quisiera ir, las futbolistas se han enterado de la convocatoria cuando estaban siendo convocadas. Si han dicho que no querían ir, ¡foto! Que lo sabemos toda la España, que lo habían dejado bien claro. A la federación nadie, de manera buena. Un segundo, tenemos una gran noche pero peligrosa noche de radio por delante, como casi todas, por otra parte. De verdad que el año viene con curvas. Yo se va a la reñaga, hola. Hola, ¿qué tal? ¿Puedo opinar ya o te vienes? No, espera, voy a saludar a todos y ahora opinamos. ¿Cómo haces tú? Vamos los bienes. Elias Israel, hola Elias, muy bueno. Luis García, hola Luis. ¿Qué tal? David Sánchez, hola David. Hola, bonas. Dani Senabro, hola Dani. Hola, muy buenas a todos. Y Mónica Marchante, hola Mónica. Muy buenas. ¿Qué tal? Muy buenas. Voy a decir solo dos cosas. Ha ganado el Granada... Perdón, tranquilo, tranquilo, tranquilo.

Madre mía. No, es que a los que estamos abajo nos cambia la vida. Con que ganen el Granada o ganen el Girona.

Ha ganado el Girona. Dos, cuatro, dos, cuatro en el campo del Granada, los Carmenes.

El Girona emparable, cuatro victorias y un empate. Es tercero con 13 puntos. Los mismos que el Barça, está a dos del Madrid, que es el líder con el pleno. El gradadante penúltimo, tiene tres puntos. Ha sido una locura de partido.

Danos un titular en 15 segundos. Fran Viñuela, hola Fran, muy buenas.

Hola, qué tal, Joma. Primera parte brillante del Girona, pobre del Granada, a 0-3 que parecía muy corto al descanso. Luego reaccionó, pero no ha sido suficiente. Dos, cuatro, y lo que tú decías, el Girona. Tercero, a dos puntos del Madrid. A ver qué pasa con el Granada las próximas semanas.

Gracias, Fran. Un abrazo. Un abrazo. Y en segunda, Andorra 1, obiedo 0. Andorra 9, con 9 puntos. Ojo al obiedo, penúltimo con 3. Sigue sin ganar. Junto al

Huesca, los dos únicos equipos de segunda que no han ganado todavía en estas seis jornadas. Mañana ya saben que tenemos Champions, Barça en Vérez a las 9 y a la misma hora, Lazio, Atlético de Madrid. El miércoles Real Madrid, Neón Berlín, 7 menos cuarto y a las 9, Real Sociedad Cínter de Milán y Sevilla, Lenz.

Vamos a contarlo absolutamente todo. Vamos a ampliar esta información absolutamente capital, que es la del fútbol femenino, pero quiero que escuchen esto de Rafa Nadal, de una entrevista esta noche en Movistar Plus. Es una entrevista en la que a Rafa le hemos preguntado por el siguiente tema relacionado con el Real Madrid. ¿Tú quieres ser presidente del Real Madrid?

Si lo quiero ser.

Es que las cosas cuando... ¿sabe lo que pasa? Yo te puedo responder, es que no lo sé.

Yo diría que me está respondiendo. ¿Por qué? Porque te veo el silencio,

la pausa y creo que es algo que realmente si está en tu sueño. No lo tengo, no.

Te prometo que no. No. Te prometo que no. Ahora, si me gustaría, creo que sí, creo

que sí que me gustaría. Yo creo que es la primera vez que escuchamos a Rafa Nadal, decir públicamente que si me gustaría ser presidente del Real Madrid,

creo que sí. En público probablemente. Creo que me gustaría. Ya sé que tenéis

los que tomáis el café con él. Perdona, los oyentes de la cadena

copia, igual tú no te acuerdas, pero estando tú en esta antena y dirigiendo el

programa, saben que Rafa Nadal quiere ser presidente del Real Madrid y que le gustan.

Que te hajorado la exclusiva. Perdona. Por lo que acaban de escuchar, ya lo

sabía todo el mundo. Perdona a ustedes, ya lo sabía todo el mundo.

Pero que lo diga Rafa, entenderás un pequeño salto de importancia.

Pero muy poco, ¿no? Son las 11 de la noche y 43 minutos.

Ha sido tan intenso el arranque. Que necesitamos.

Unos mensajes. Unos mensajes.

Relajarnos, resituar el programa. Ya no sé lo que necesitamos.

Resituar la tertulia. Resituar la tertulia y prepararnos de verdad

para una gran noche de radio. Señoras y señores, bienvenidos a una gran noche de radio.

Hola, hola.

Pepe era un tío que para mí lo mejor que tenía era que sabía empaparse del tiempo en el que vivía.

Había dicho que tenía 80 años, pero era mentira. No tenía 80 años, pero Pepe tendría 30.  
Porque él se mezclaba con los más jóvenes de la red de la fiesta.  
Vamos a brindar por el fútbol. Vamos a brindar por la vida.  
Vamos a brindar por la vida.  
Porque era vigor, pero era también el detalle. Era la finura, no lo poesía.  
Era limpio tú, era el agrado, era todo eso y más, ¿sabes?  
Porque repartimos felicidad, qué bonito.  
Se ha ido en un momento donde estaba feliz, feliz de la vida.  
O sea, estaba viviendo Pepe Domingo, un momento vital que le encantaba.  
Con más horas para él mismo y para su familia y para sus amigos.  
Organizando permanentemente comidas, cenas, viajes, celebraciones.  
Gracias a todos. Espero que sigan disfrutando.  
Como en la radio, al final, las obras quedan, las gente se va.  
Nos que vienen, continuaran la vida sin igual.  
Pepe Domingo Castaño, leyenda.  
Tu voz se queda con nosotros para siempre.  
Gracias por tanto.  
John Kennedy dijo, no te preguntes qué puede hacer tu país por ti.  
Pregúntate qué puedes hacer tú por tu país.  
Valduero, 12 años.  
El vino que devuelve a su tierra, la excelencia que esta le dio.  
Segunda posición, entre los siete mejores vinos del mundo.  
Bebete el arte de Valduero.  
Sé el primero en tener los nuevos Motorola.  
Con diseño ultrafino, materiales de primera calidad,  
incluido cuero vegano y colores asombrosos.  
Como el motorola G84 5G de 256 GB,  
con sistema de cámara ultrapixel por solo 299 euros.  
O el motorola H40 Neo de 256 GB,  
con protección frente al agua IP68 x 399.  
Los tienes en el corte inglés.  
Este otoño, más que nunca en la montaña, te llama.  
Chirucas.  
A ti, a tu familia y a vuestras chirucas.  
Las botas super cómodas y ligeras para llegar muy lejos.  
Y son impermeables y transpirables gracias a su forro interior Gore-Tex.  
Y si llevas mochilas, calcetines o bastones chiruca, bueno, bueno.  
Chiruca.  
La aventura te llama.  
Esa gente que hace escapaditas a Nueva York y Bora Bora.  
Que no pone la lavadora a las dos de la mañana.  
Lamentablemente también puede tener un Volkswagen por la mitad de la cuota.  
Pero bueno, igual que tú.  
Conduce un Volkswagen y paga la mitad de la cuota

durante seis meses con My Renting de Volkswagen Renting.

Consulta condiciones en Volkswagen.es.

Consulta condiciones en Volkswagen.es.

Oferta valida hasta el 31 de octubre.

Volkswagen.

Cuando tu hijo pincha la rueda de tu coche, suena así.

Y cuando tu hijo pincha en el salón de tu casa, así.

Si juntas tus seguros de coche y hogar, además de un ahorro garantizado, te incluimos la cobertura de neumáticos y humanitas para el hogar.

Sí o sí, ven directolínea directa.com

o llama a 917-700.

El valor de ser directo.

Consulta condiciones.

Escuchas el partidazo de copé.

Y recuerda, la mejor experiencia y el mejor sonido solo los encuentras en copepuntos y en la aplicación móvil.

Descárgatela.

Soy Aida de Carglass.

Si tu para brisas tiene un impacto, repararlo es súper fácil.

Solo necesitas tu móvil, tablet o ordenador

y entrar directamente en Carglass.es.

Pides cita y nosotros lo reparamos, donde y cuando quieras.

Carglass cambia.

Carglass repara.

Si siempre es el más lento, es tan cierto como que en Aldi,

9 de cada 10 clientes apuestan por nuestros frescos.

Vente Aldi y disfruta hoy siempre de precios bajos, como el kiwi amarillo dulce a solo 0,69 la pieza.

Más información en Aldi.es.

Así de fácil, así de Aldi.

Llega la Revolu Plus a Ocasión Plus.

Más de 8000 coches con un descuento de hasta un 30%.

Mejor precio garantizado.

15 días, 1000 kilómetros de prueba.

Corre, solo hasta fin de mes.

Ocasión Plus, ahora más cerca que nunca.

Más de 75 centros a nivel nacional.

Localiza tu centro más cercano en ocasionplus.com.

Abierto sábado y domingo.

Que tu casa cuenta con persianas motorizadas programables?

La mía me descuenta un 15% si quiero cambiarlas.

Contrata tu seguro de hogar con Berthi desde solo 78 euros al año y disfruta de un descuento del 15% en nuestro servicio de reformas.

Para que te pongas hasta escaleras automáticas si quieres.

Berthi, ahorra tiempo, ahorra dinero.

20 NUEVAS

Tus nuevas gafas graduadas de Sol Optical.

Estrena gafas por solo 29 euros.

Informate en [soloptical.com](http://soloptical.com)

Si te preguntan qué emisora escuchaste ayer, dic Cope.

He escuchado Cope todas las mañanas yendo al trabajo en el coche.

Yo me pongo la Cope cuando voy a correr, le llevo los cascos.

La verdad que el Cope me aporta información, datos, entretenimiento.

Cope me da mucha compañía.

Cope, la radio en la que tres.

¡Suscríbete!

A las 11.30 de la mañana.

Ya te digo que después de la mañana,

las mañanas, las mañanas, las mañanas,

pero no todos wo sé,

algo que después de la lista,

no sabían ni a qué hora,

ni a qué lugar, ni a qué lugar,

ni siquiera tenían los billetes y hemos comentado

que hay futbolistas que están tan lejos en Estados Unidos

como Esther González,

luego están Yaya y Lucía

que están en Manchester,

y luego muchas en Barcelona,

no tenían billetes.

Ha hablado con los clubes,

pero los clubes se les han notificado

pero alrededor de las 8 de la tarde, a las 8 de la tarde los clubes han tenido

la comunicación de la federación de que sus futbolistas eran convocadas.

¿Por qué a las 8 de la tarde sí hemos conocido la lista de las 4 y media?

Pues lo desconozco absolutamente.

¿Eso os parece normal que la federación comunique a las 8 y media

después de que lo haya servido español a las 4 y media tarde?

¿Ves cómo no todo va en el mismo sentido? ¿Ves cómo desde la federación también

se están haciendo cosas absolutamente ridículas?

¿Ves cómo lo estoy diciendo? ¿Ves cómo lo estoy diciendo?

¿Para qué sí están las prelistas? ¿Para preavisar a los clubes y a las jugadoras?

Pero es que la situación de prelistas no se ha podido dar porque es que han echado el seleccionador y no había seleccionador.

Claro, monse Tomén está anunciado hace 10 días.

Está anunciada desde las 4 de la tarde.

Venga, os digo una cosa que puede condicionar las opiniones que vayamos a dar en los próximos minutos. No está descartado por parte de las jugadoras acudir a la convocatoria mañana el comunicado que han hecho público en última instancia. No dice que no vayan a ir.

No dicen que se niegan a ir. Evidentemente, dejan claro que dijeron que no eran seleccionables y que porque la federación les ha convocado cuando no lo son y que hay un artículo ahí al que se podrían acoger.

Pero no está descartado por posibles sanciones que las futbolistas acudan mañana a la ciudad del fútbol de las rozas. Esto es importantísimo.

O sea, no lo descartan.

Por cierto, las que están liderando este movimiento, fundamentalmente dos jugadoras, Alexia Putellas e Irene Paredes, son las dos que están liderando en todo momento estas reuniones y las medidas más duras.

Probablemente las dos de más peso.

Pues son las dos, insisto, que están liderando.

Y a mí lo que me dicen es que las más jóvenes tienen mucho miedo de las más veteranas, que hay jugadoras que estarían por la labor de ir y que, sin embargo, han firmado este comunicado.

Si estuvieran por la labor de ir, irían.

No, no, no, no. ¿Sabes por qué?

No, porque no. No quiere ser la oveja negra.

No, perdona, hubo un momento en el que quince dijeron una cosa y el resto otras, que es decir, no empecemos a decir...

No, perdón, perdón, perdón.

No, no, Mónica, perdón, Mónica, perdón, perdón, Mónica.

No empecemos a decir no, lo digo.

Lo digo porque tengo información y, por tanto, lo digo.

O sea, yo te estoy diciendo que esto lo estaba agoneando todo, Alexia Putellas tiene paredes y, por tanto, te digo también

que hay jugadoras jóvenes que no están de acuerdo con Alexia Putellas e ir en paredes y no se atreven a decírselo.

¿Tienes algún problema en que lo diga? Porque es mi información.

Sí, ¿sabes qué?

No, es que es mi información.

No, tengo un problema que es que entonces estamos dando por hecho que el resto son bobas y que siguen lo que dicen dos.

No, no, bobas no, digo que tienen miedo.

Dile que tienen miedo, que tienen miedo  
a ser distintas del grupo mayoritario,  
pero que hay jugadoras ahí que no están de acuerdo.  
Y en cambio no tienen miedo a una sanción.  
Pues, por lo visto, es que yo creo que ellas  
están tan empoderadas en este momento  
que piensan, sí, claro, que piensan  
que no va a haber la valentía de sancionarlas.  
Juan Man, sí.  
No va a haber sanción.  
Bueno, pues entonces...  
Y nunca si les ha dicho que...  
Pues entonces ellas van a tener siempre la sartén por el mango.  
Eso es, eso es porque se lleva diez días negociando con ellas.  
Se les ha dicho un mes para cambiar las cosas que quieren.  
No se puede poner de patitas en la calle  
a una persona de un día para otro y menos a diez.  
Se les ha dicho que den nombre  
y por qué quieren que esas personas abandonen la Federación.  
Se les ha dicho que hay que denunciar el Departamento de Integridad.  
Como en todas las empresas que hay en España.  
Se abre un expediente y se sanciona o no.  
Pero quieren de patitas en la calle  
de un día para otro a diez personas.  
Y eso ahora mismo la Federación  
no está en condiciones de hacerlo.  
A ver.  
Quiero recordar que se va a cumplir un mes  
de la consecución del Campeonato del Mundo.  
Es decir, que en un mes,  
yo creo que se ha tenido tiempo  
de lo que dice el propio comunicado de la Federación.  
Que, recuerdo, dice que es consciente  
de la necesidad de realizar estructurales.  
Que es absolutamente imprescindible  
para llevar a cabo estos cambios,  
esclarecer cada uno de los comportamientos  
y conductas que hayan podido producirse.  
Ha pasado un mes.  
No, pero espera.  
No es lo mismo un mes  
porque ha habido por el medio la dimisión de rubiales.  
Es decir, no es lo mismo la actuación.  
Prerubiales que posrubiales.

Y otra cosa.

En eso me darás la razón, ¿no?

O sea, no es un mes.

Sí, te doy la razón.

Pero en lo que no te doy la razón  
es en una cosa que has dicho al principio  
que creo que es muy importante.

Has dicho, no.

Es que ya se ha ido...

No, rubiales no se ha ido.

Rubiales ha ido después de que la FIFA le suspendiera.

No, pero no está aquí.

Vale, perfecto, no sé.

No está, rubiales.

No está.

El problema rubiales ya no existe en la Federación.

¿No? ¿Estamos de acuerdo?

Bueno, es el rubialismo o es el rubial.

Hombre, teniendo en cuenta  
que el presidente está nombrado por rubiales,  
pues no existe el problema.

Hombre, si quieres, en Mónica

lo nombra una rana, claro.

Es que tiene que haber un presidente  
de la Federación Unica.

Pero una cosa,  
es que tenemos un problema.

Porque, claro, los que trabajan en la Federación  
todos estaban a las órdenes de rubiales.

Claro.

Entonces, ¿qué hacemos?

Echamos a todos.

Echamos a todos.

Hay que echar a todos.

Hay que cambiar el sistema.

Hay dos cosas.

Es que yo creo que es evidente.

Perfecto.

Y hay que cambiar el sistema  
negándose a jugar con la selección española.

¿Esa es la forma de cambiar el sistema?

Voy a cotear.

Esa es una medida de fuerza  
para que pasen cosas

que se llevan exigiendo.  
Medida de fuerza.  
Es que si no...  
Medida de fuerza que les puede hacer  
a la selección española  
muchísimo daño.  
Si no es por estas futbolistas  
todo seguiría igual.  
Claro.  
Todo seguiría absolutamente igual.  
Es que reconozcamos por lo menos eso.  
No tiene nada que ver.  
O sea, una cosa es que tengan razón  
en lo que estén diciendo o no,  
que lo expongan,  
que abiertamente opinen  
y que vayan mañana a las rozas  
a representar al fútbol español  
y a España en un país  
que tiene que jugar el próximo viernes  
y que ahora,  
un mes después de esa cámara del mundo,  
somos el rey del fútbol mundial.  
Pero somos el equipo...  
Elías, el equipo...  
Ya que quieren el equiparación,  
extrajó algo al fútbol.  
¿Por qué somos el equipo...  
¿Por ellas?  
Yo creo que no.  
¿Por ellas también?  
No, yo creo que no.  
Yo creo que no.  
Ahora ya sí.  
¿Sabes qué pasa?  
No hay más que ver  
las reacciones de fútbol.  
¿Has dicho algo?  
¿Algún con esa polla?  
O sea, que todo lo contrario.  
Has empezado diciendo  
continúa el esperpento  
en el fútbol femenino.  
Sí.

Yo creo que continúa el esperpento con la federación y si quieres con el fútbol femenino. Pero tú ya abres el programa diciendo de continúa el esperpento con el fútbol femenino. Y dices, es que están perdiendo la batalla de la imagen. Yo creo que la batalla de la imagen sobre todo se la está haciendo perder la federación. Como veo que estáis corrigiendo temas... ¿Qué temas? ¿Qué temas? Está calentando. Vamos a ver una cosa. Continúa el esperpento con el fútbol femenino. Y con la federación. Porque... ¿O no? Y con la federación. Es que la federación tiene fútbol femenino. No, el fútbol femenino gana mundial. El fútbol femenino gana mundial. Espera, no te lo voy a explicar. ¿Estáis llevando esto a una batalla de género? Sí. ¿Y cuándo empieza el escándalo? Con rubiales. En la celebración. ¿Correcto? ¿Con quién? ¿Con ellas o con rubiales? Sí. ¿Con rubiales? Sí o no? Sí. Perfecto. A partir de ahí empieza el esperpento.

Y eso que tiene que ver...  
No es con el fútbol femenino.  
Es con la federación.  
Pero qué vale.  
Y eso qué tiene que ver...  
Iván Andrés.  
Iván Andrés.  
Capitana de la Selección Española.  
Dime.  
Hoy con Ana Rosa Quintana  
en Telecinco.  
Queremos que...  
Sobre lo que tenía  
esta selección en el Mundial,  
la Selección Femenina,  
la Selección Femina.  
Queremos que haya una federación,  
que nos trate de forma  
con un trato igualitario  
y de respeto hacia las mujeres.  
¿No se ataban igual  
que a los hombres  
que iban al Mundial, por ejemplo?  
Sí.  
O sea, en el Mundial,  
la verdad que hemos tenido  
trato igualitario,  
hemos tenido todo.  
Nos han facilitado  
todas las cosas.  
Pero bueno,  
en la entrega de medallas  
pasó lo que pasó.  
¿Qué?  
Pero porque lo tenías.  
¿Estás dando la razón?  
Claro.  
Es que ya se plantaron  
unos cambios  
que afortunadamente en el Mundial  
cambiaron.  
Más vicios.  
Vuelo Charter.  
Pero que lo que tú quieras,





traicionado al resto de compañeras que se perdieron un Mundial por lo que está peleando ahora Alexa

Putella. Alexa Putella coge la bandera de defender a todo el mundo en lucha contra la feración, pero la coge después de haber jugado su Mundial y la haberlo ganado. La que tiene Merito es Mappy León, que se ha jodido su vida deportiva porque no jode ese Mundial y no va a ganar ese Mundial y seguramente no ganará más Mundial. Pero es compatible, David, decir que algunas se bajaron del carro y dejaron con el culo al aire a Mappy León y tal, con que lo que ha pasado hoy es un órdago de la Federación. O sea, esta convocatoria de hoy es ponerlas entre la espada y la pared y poner el foco en ellas para que sean ellas las malas. Entonces lo que hay que hacer es que hay un grupo de gente dice no soy convocable y dice, perdón, no te quería molestar. Han dicho no soy convocable, vamos a hablar, vamos a hacer cambios y luego volvamos a hablar. Y tú al día siguiente le dices, que cargarse al presidente integridad, comunicación, marketing, secretaría general y organograma de fútbol femenino no es hacer cambios, es entrar con un excavador en la Federación. Pero si la Federación lo merece, ¿cuál es el problema? Pero vamos a ver, para empezar, esta gente, esta gente no es solo del fútbol femenino, también es del fútbol masculino. ¿Le han dicho algo a los chicos? ¿Han dicho algo a ellos? No han dicho que quiera encargarse esto. ¿Han dicho lo contrario? No, pero es que, perdón, al margen de todo, es que la Federación no es de las chicas, no es de las jugadoras. No, no, en absoluto. Es de las jugadoras y de los jugadores. Tiene un problema, las jugadoras, ¿verdad? Pues son ellas las que valientemente lo están afrontando, de ellos no sabemos nada, de ellos no sabemos nada. Pero ¿cómo que valientemente lo están afrontando?

Pero ¿qué valientemente, si me han dicho y que no se atreven a dar ni una sola entrevista a un programa de deportes? ¿Y qué? No saben explicar. ¿Y qué? No tienen la más mínima capacidad de explicar qué problema tienen. ¿Y qué? ¿Cómo que y qué? ¿Y qué? Coño, si tienes una batalla, por lo mínimo, explícame la. Bueno, cuéntamela. La pueden resolver en privado, ¿por qué te la tienen que explicar? Porque es de todo menos privado, esto es de todo menos privado. Es española de fútbol y es la

selección española de fútbol. ¿Y qué? En tu casa, a mí si alguna jugadora o alguien de la federación tiene un problema con el baño de su casa o con la convivencia que hay en su casa, no le voy a pedir que salga un medio de comunicación a explicar cuál es el problema y por qué se lleva mal y por qué se tiene que ir una del piso y otra no. Pero cuando estás hablando de la Federación Española de Fútbol y de la Selección Española de Fútbol, estás obligado.

¿Perdonad que parezca estar en este lado? Yo creo que no, el hecho de que el problema exista... A ver, en Mónica vamos a ver. Atenea del Castillo el pasado viernes, hizo público un comunicado, en el que dijo nuestros problemas tienen nombre y apellidos, tienen nombres y apellidos. O sea, sabes perfectamente quiénes son a los que están diciendo. Sí, pero yo sé, las futbolistas que tuvieron una versión del comunicado que hicieron público el viernes, una versión con los cambios, con nombres y apellidos, consideraron que eso no debían hacerlo público y a mí me llegaron a decir textualmente. Dice, ¿por qué esas personas con nombres y apellidos también tienen familias y no tienen por qué airear sus nombres señalándoles que ellas lo han hecho de forma interna y que ellas, por mucho que la sociedad, los periodistas, tienen que sacarlo con nombres y apellidos, ellas no lo consideraron... Pues entonces no vaya a ser que a la familia les sienta mal,

déjalos en su cargo. No los heches del trabajo. No son tan valientes. Vamos a ver, esa gente, algunos de ellos han viajado hasta Ibiza para presionar allí en Hermoso cuando estaba de vacaciones.

Pues a la puñetera calle. A la puñetera calle. Es lo que piden. Es lo que piden y yo sé, es lo que están pidiendo. Y que se sepa... Me das la razón por fin. Y que se sepa quiénes son, se está gritando tú. Y que se sepa quiénes son. Perdón, perdón, perdón. No empecéis a hablar todos a la vida. A ver, que se sepa quiénes son y que se vayan a la calle y que los heches. Que sepa quiénes son. Pero no me he dicho esto. Quiero decir una cosa. Cuando no hay sentido

común o cuando se pierde el sentido común tienes el peligro de entrar en una espiral esquizofrénica, que es lo que están haciendo el grupo de chicas y la de jugadoras y la federación. ¿Por qué digo esto? No es todo mucho más lógico decir ayer, hoy, esta mañana, monse sus ayudantes 10 personas de la federación, coges el teléfono de 39 jugadoras y le dices, ¿quieres, mañana te voy a convocar, vienes a la selección, quieres jugar con la selección? Estos dos partidos, la federación te ha dicho que ha tomado unas medidas y que en un mes va a tomar más. ¿Te vale o no te vale? No te vale, muy bien, fuera. ¿Por qué no haces una federación? ¿Por qué no? ¿Por qué no? ¿Por qué no? ¿Por qué no? Te está diciendo que debería hacerlo. ¿Y quién coño no va a hacer sino? Te está diciendo que debería hacerlo. No les escuché. No, claro, pero ¿por qué no lo ha hecho? ¿Por qué no lo ha hecho? Estamos de acuerdo. Podéis escuchar a Yosef. Está precisamente diciendo que hay esquizofrenia por ambas partes. Y le está a terminar la razón. Bueno, pues déjame darte. Terminas 39 llamadas, estas jugadoras 39, hay ocho que quieren, dos que no, nadie quiere, bueno, no quieren, voy a hacer otra lista con las jugadoras que quieren. Estas son las que van a ir a jugar los partidos en Suecia y la semana que viene en España. Y estas son, si llegan, las que el año que viene van a representar. Elías dicen que no con la cabeza. Primero, Montse Tomé ha dicho hoy que hablar con jugadoras. Y segundo, ¿qué? Pero con qué esto uno puede decir cuando quiere jugar o no jugar con la selección de su país, pero esto qué cachón de hoy es. Que deciden ellas, no me apetece, no me llaman, es que no voy a ir. Ya, pero no te olvides de algo, no te olvides. Si las llamas y no van, sancionarlas. Bueno, pues claro. Y si no las vas a sancionar, no las llames.

En otros deportes normalizamos esto y no pasa nada. Bueno, pues yo no, pero normalizaras tú y yo no lo

normalizo. Que tenéis en cuenta que no van a jugar a David y no. Bueno, en la semana que van a jugar a David y no van a la bola, porque está lesionado.

Lo que no estoy entendiendo es cuando decís eso de las jugadoras. No, no. No quieren ir, no les apetece ir a la selección, es que no los están entendiendo. No es un capricho, no es un capricho. Andrea, las condiciones están encima de la mesa.

Hemos echado, bueno, se ha ido el presidente, hemos echado al seleccionador y en un mes vamos a tomar estas

medidas. ¿Te vale? Sí, juegas. ¿No te vale? ¿No estás de acuerdo? Claro. David Mena y nuestro compañero de marcas,

uno de los periodistas que más información tiene de fútbol femenino en España. ¿Qué tal? David, muy buenas.

Muy buenas, Juanma. ¿Qué tal andamos? Bienvenido al partidazo. Muchas gracias. ¿Nos puedes dar alguna clave de esto que está pasando?



Creo que el viernes vamos a jugar en Gótebor, sí o sí.

Y una cosa, las jugadoras que van, las que vayan, ¿qué pasa?

¿Que esas sí aceptan las condiciones de esta federación de inseguridad?

Es que para mí es un poco como que dan como unas esquirolas.

Para mí las 20 que las han llamado y que firmaron el comunicado y vayan se van a ver, van a ir por obligación, no por gusto ni por miedo a una sanción o a una represalia, eso está claro, no van a ir por gusto, por gusto ya han dicho o por su opinión ya han dicho que no irían porque se sienten inseguras.

Ahora que tú las convocas y las obligas a ir porque las están obligando a ir, pues al final quien las está metiendo en esa boca es la federación con la citación, no son ellas por gusto, no han vuelto por gusto.

Y tampoco creo que vuelvan doblando la rodilla diciendo lo que pedía ya no lo pido, lo seguirán pidiendo, no sé si desde dentro, si seguirán desde fuera, pero yo estoy seguro que van a seguir pidiendo esos cambios, de nombre, de estructura, de lo que sea, que sean 10, 4 o 8.

Yo es que me gola mayor, yo es que creo que lo verdad golan hechabellas y la federación se ha aceptado.

Mira yo, estáis hablando de cosas, espera un segundo Dani, estáis hablando de cosas muy difíciles que la federación tarda mucho en echar a gente, decidir lo que queráis, tenía algo muy sencillo, como mandar simplemente esa prelista que se hace siempre, exactamente, ahora que está Menayo en antena, el 8 de septiembre a las 19 y 43, David Menayo puso una noticia en marca.com donde dice, la federación no ha mandado en plazo la solicitud para liberar a las jugadoras para los partidos de la Nación's League, insisto, 8 de septiembre a las 19 y 43, 10 días después la federación todavía no ha salido equivocado, 10 días después de nombrar a Montse y mucho después de nombrar a Montse la lista de director deportivo.

Una pregunta.

No habléis todos a la vez y no lo vuelvo a decir.

Entonces, ¿Quién las ha enviado hoy? Porque hoy no hay director deportivo.

Es decir, es que me guarda, absurdo, ¿Quién ha enviado hoy a los clubes la lista?

Se puede hacer la lista y no se puede hacer una prelista.

Las han mandado tarde, tarde y mal.

Una cosa, ¿Yenirmosos no ha entrado en la convocatoria?

¿La razón por la que Yenirmosos no está en la lista de Montse Tomé? ¿Cuál es?

Para protegerla, ha dicho Montse Tomé.

Bueno, pues dice que en su situación

necesita que se le proteja, que cuentan con ella, pero que no la trae.

¿Os parece normal esto?

A mí me parece normal.

Dentro de lo que cabe estar en un proceso judicial, yo lo entiendo.

Yo lo habría llamado, pero yo no me parece mal que no lo haría.

Yo le habría dejado decidir a ella, también la habría llamado y si quiere venir que venga, sino no, pero yo entiendo que la proteja.

¿Han hablado con ella?

Sí, es la única jugadora con la que...

Es la única jugadora que Montse Tomé no ha querido llamar por razones deportivas por las razones que estamos explicando, porque mañana tienes a 200 medios nacionales y internacionales acosando, agobiando y han querido mejor que el foco no estuviera en Yenirmosos.

Bueno, pero no es la única la que ha llamado.

El resto ha tenido libertad absoluta de la Federación para convocar a que el lado la gana.

Pero no han llamado a nadie?

No, pero no han llamado ni convocado, se refiere.

Por eso que no han llamado a nadie.

Es que la Federación no tiene que llamar a un jugador para decir si se va convocado o no, salvo casos especiales.

Bueno, pero estamos hablando de un contexto muy delicado y muy diferente.

Entonces, si durante el fin de semana en la Federación se hubieran encargado de llamar y de saber cuál era el sentido de las jugadoras, hoy hubiéramos evitado este sañete con ellas o sin ellas.

Yo no sé como qué jugadora ha hablado en la Federación, pero, oye, el do Juan, me fío de su información, con Alexia e Irene, pues seguramente...

Sí, sí.

¿Tienes la llama?

¿Y a qué conclusión han llegado?

David, a mi, lo que me han dicho es que esto lo mueve fundamentalmente Alexia e Irene de Paredes.

¿Tengo mala información?

A mí lo que me dicen es que, bueno, en asambleas están todas.

No, no, claro.

Y en particular, las que están hablando con la Federación son las antiguas Capitanas y las nuevas Capitanas.

Por lo tanto, para mí...

No, no, no, pero yo me refiero...

Lo dijo lafa del amor.

Me refiero que el control sobre el grupo, sobre todo, lo tiene Alexia e Irene Paredes.

Lleró el control.

Al final, cada una tiene libertad absoluta de decir.

Es más, creo que en las primeras reuniones de la semana pasada para acá,

lo primero que se pone en la mesa es que cada una es libre de hacer lo que quiera y decida lo que decida el grupo para que no pasara lo que pasó con las 15 años pasado.

Cada una era libre de seguir apoyando, de marcarse en cualquier momento.

Exacto.

Y creo que desde el grupo no se va a marginar, por ejemplo, a Tenea del Castillo por hacer eso comunicado y no firmar el este, va a ser una más en cuanto esté en el vestuario, creo.

Exacto, sí, sí, sí.

A mí lo que...

Sí, sí, sí.

Uno es que lo crea, uno es que lo crea.

Estoy convencido.

Lo que creo es que tengo información...

Le van a hacer regalo del amigo visible a Tenea.

Tenea, le van a hacer regalito del amigo visible.

Juanma, Juanma, lo escuchaba.

Es que tú lo llamas...

Lo llamas control a lo de Alexia, lo llamas control, pero es que también se puede llamar.

Lo llamas control, lo llamas liderazgo también.

Es que es la mejor custolista del mundo, doble balón de oro.

Pues qué va a hacer, qué va a tomar la voz.

Evana Barro, que es una de las más jóvenes,

pues no, pues la tomarán jugadoras veteranas,

en este caso, Jenny, no puede formar parte,

porque ahora mismo no está en conversaciones con la Federación,

pero lo hacen Alexia e Irene,

que yo lo desconozco, sinceramente.

Pero que no os ofenda que diga que todo esto lo está liderando.

No, dijiste mangoneando, concretamente.

Sí, mangoneando.

¡Has dicho que le tienen miedo!

¡Has dicho que le tienen miedo!

Está mangoneando lo bastante Alexia Putellas y Irene Paredes.

Sí, sí, es que diste una información con la palabra mangoneando.

Sí, sí, y me ratifico la idea.

Ya lo veo.

¿Pero que te ofende la información de Andrea

que dice que no va a haber represalias para Atenea?

No, sí, claro, no me ofende. Le digo que...

Que no te la crees.

No te la crees.

No me lo puedo creer.

Hombre, represalias, no le van a partir las piernas, evidentemente, cuando tienes vestuario.

Pero ya te digo yo,

que no creo que sea la más querida en el grupo.

La información de Andrea no podemos creernosla,

pero la tuya sí tenemos que creérnosla.

No, vamos a ver una cosa.

Lo que digo es que, dada esta situación,

Atenea, evidentemente, está señalada.

Que eramos o no está señalada,

y no va a ser la más querida dentro de ese grupo.

Porque ha tenido una personalidad enorme.

Porque ha dicho, yo pongo a España por delante,

y quiero seguir jugando.

Perdona, pues si te parece a ti, imagínate a mí.

Si te parece a ti, imagínate a mí.

¿Claro?

Pero es que eso demuestra que cada una toma la decisión que quiere.

Por lo menos las que son clientes.

A mí me han dicho que dentro hay cierto miedo entre las más jóvenes.

Pero tú entiendes que en los grupos hay líderes.

Es algo normal.

Por ejemplo, en la cadena copia, seguro que hay líderes.

Que no mangonen al resto.

No mangonen al resto.

Simplemente lideran cuando hay una crisis.

Sí o no.

Que tenga miedo a los líderes.

Simplemente.

Y no creo que los líderes ejerzan un control.

No, los líderes hablan.

Yo creo que simplemente...

Efectivamente.

Hablan.

Desde hace un año se está intentando dividir.

En este caso...

Desde hace un año se está intentando dividir.

Digo, dentro de la postura de las jugadoras...

Perdona, Mónica.

Dentro de la postura de las jugadoras,

y lo hemos contado marca desde la noticia que decía Ángel,

al final, siempre ha habido postura.

Mucho más talibanes.  
Mucho más livianas.  
Y gente que no sabía para dónde tirar.  
Es decir, no creo que el comunicado del viernes pasado sea la postura más talibana que haya salido en esa mesa.  
Lo ha contado antes, Andrea.  
Había postura más talibanes.  
¿Qué querían?  
De todas formas...  
Perdón.  
Dime más talibanes.  
¿Qué querían?  
De todas formas...  
Una hoguera.  
De todas formas, tener en cuenta una cosa.  
Tener en cuenta una cosa.  
Poner nombre ya pedido.  
Tener en cuenta una cosa.  
De las 39 jugadoras que están en ese grupo, las que acepten, si aceptan ir mañana a la convocatoria, han dado el mismo paso que ha dado a Tenea, ni más ni menos.  
El mismo.  
Con lo cual no puede haber represalias.  
Como que se ven obligadas.  
Como que se ven obligadas.  
Obligadas en base a que no las van a sancionar.  
Que no las van a sancionar.  
Está diciendo el foto.  
Está diciendo que no las van a sancionar.  
Eso dice foto.  
Eso también te lo tienes que creer.  
Yo a Rafa de Lamo le pregunté justo hace una semana.  
Además, como arruntaba que iba a pasar esto, le dije, han contemplado la posibilidad de sancionar las jugadoras que son sanciones de 30.000 y los 5 años.  
Y dijo, no.  
No hemos pensado en absoluto en esa posibilidad.  
Igual ya lo han pensado.  
En ese momento no lo habían pensado.  
Igual ahora sí.  
Pero el gobierno creo que ha dicho que se va a aplicar la ley.  
No, el gobierno es que está obligado a aplicar la ley.  
Otra cosa es que intenten contemporizar,

llegar a un acuerdo,  
llamar mañana por la mañana a las jugadoras y decirles venir.  
Perdona, ok.  
Llegué Yolanda 10.  
Y diga que están liderando un movimiento social en España.  
Pero tú puedes liderar el momento que quieras.  
No, no, perdón.  
Lo que estás oyendo.  
¿A qué viene eso?  
Perdón.  
Mira, no me calentéis en serio.  
No, si no estoy calentando.  
A mí no me...  
Detrás de esto, detrás de esto, hay políticas.  
Sí, bueno.  
Hay políticas.  
Perdón, es que esto es...  
¿Con quién se ha reunido la presidenta?  
No me hables así.  
Esto es un movimiento político, evidentemente.  
¿Y quién está detrás de este movimiento político?  
¿A qué te refieres?  
¿Feiho?  
¿Abascal?  
No, afortunadamente.  
¿Quién está detrás de este movimiento político?  
No, no, ponle nombre.  
¿Feiho está?  
Sí, pero...  
Entras y dices, ¿qué hora va a venir?  
¿Yolanda Díaz?  
Sí, sí.  
No, no, lo digo, lo digo.  
Es que ahora, a ver, ¿qué dice Yolanda Díaz?  
Estás entrando en el terreno de la hipótesis  
y la especulación para que te conviene.  
No, no.  
¿Con quién se ha reunido la presidenta  
de las jugadoras, del sindicato?  
Con Yolanda Díaz.  
Vale, pues ya no hay más preguntas.  
¿Quién salió a apoyar a las jugadoras?  
Cuka Gamarra, que yo sepa...  
No, pero ¿con quién se ha reunido la del sindicato?

Sí.

¿Con quién?

Sí.

¿Se reunió con Feiho?

Entras y dices, ¿ahora va a venir Yolanda Díaz?

Sí, sí.

Lo vuelvo así.

¿Sabes lo que hay ahí, no?

Pues ya sé, claro.

Lo que hay es la sospecha de que detrás de todo esto hay un movimiento político también.

Bueno, claro.

Político, claro.

No, es que esto es político.

Ah, esto es político.

Claro, esto es político.

Esto es político y la paradoja que está pisoteando el nombre de España.

El porro de los...

Yo no...

Perdóname, perdóname.

Perdóname, perdóname.

No, no.

Perdóname.

Perdóname.

Perdóname.

Es la selección que juega el viernes.

No se olvide que juega un parcio del fútbol el viernes España.

Campeonas del mundo.

Me da igual.

Es que ellas...

Me da igual, eso te da la imagen.

Pero...

Hemos visto abogados a esta situación, pero os recuerdo que quien ha alzado a lo más alto el nombre de España han sido ellas.

Totalmente.

Hace un mes.

Y ahora...

Yolanda Díaz.

Yolanda Díaz.

Yolanda Díaz.

Yolanda Díaz.

Perdóname.

Perdóname.

Perdóname.

Perdóname.

Perdóname.

Perdóname.

Perdóname.

Perdóname.

Vale, ya.

Alzaron ellas el nombre de España  
en Australia.

¿Por Jévil de Alazzo también o no?

Por supuesto.

¿Quién presidía la federación?

Luis Rubiales.

Vale, entonces, lo alzaron entre todos  
o solo fueron ellas.

No, no, no, Rubiales lo enterró  
como no he visto yo antes.

Rubiales lo enterró como no he visto yo antes.

Te voy a explicar.

¿Me estás hablando de cosas distitas?

No, te estoy hablando de la final del Mundial.

No, te estoy hablando de la final del Mundial.

Yo te estoy hablando del fútbol femenino.

Yo de la final del Mundial.

No, del fútbol femenino.

Sí, el fútbol femenino

es el final del Mundial femenino.

Estamos de acuerdo.

¿Quién enterró la imagen de España  
en el sur suelo, en el sótano más profundo?

¿Luis Rubiales o las jugadoras?

Está hablando de ganar el Mundial.

¿Quién ganó el Mundial?

¿Las jugadoras?

¿La selección español o la femenina?

¿Estamos de acuerdo?

Totalmente.

Perfecto.

¿Quién enterró el nombre de España  
no de las jugadoras  
ni de la selección de España?

Rubiales.

Luis Rubiales, correcto.

No hay más preguntas.

No hay más preguntas.

¿Y quién ahora lo elevó al máximo

que fueron estas chicas

y ahora lo están pisoteando

pretendiendo no presentarse

y jugar el bien?

No, que no lo están pisoteando.

Yo no me lo estoy pisoteando.

Es que él es el normal

que se pueda renunciar.

Es que no es un capricho.

No es un capricho.

No es un capricho.

Perdona, cuas son otros.

40 han firmado que no quieren jugar

con España.

Pero las mismas

que utilizaron a España

para ganar el Mundial.

Bueno, es que...

¿Utilizaron a España?

Sí, sí, claro.

Claro.

¿Utilizaron a España

para ganar el Mundial?

Sí, sí.

¿Quién esta utilizó a España para ganar el Mundial?

No, no tiene nada que ver.

No tiene nada que ver.

Había... hubo unas compañeras

que tenían como Mappy,

como Patrick o a Mayur,

que están en esta lista

y que fueron consecuentes

con lo que pensaban

y no aprovecharon

para ir al Mundial

porque ellas querían

para el Mundial o ganarlo.

Ah, pues a eso me refiero.

Pues a eso me refiero.

A eso me refiero.  
Entonces, si vas con España,  
si a mí me parece perfecto  
que lo que piden.  
Y dicho sea de paso,  
y dicho sea de paso,  
el gobierno  
es el que ha llevado  
esta situación.  
Porque el gobierno  
tendría que haber  
convocado elecciones  
en la federación  
que se podía haber hecho perfectamente.  
Bueno, entonces acabaríamos  
con el rubialismo  
en rubiales.  
Bueno, el porro  
de los porros del gran porro  
sería que ahora  
el gobierno sancionara  
a los jugadores  
que se inigen  
ir a jugar.  
No va a pasar, no sabes.  
¿Por qué no va a pasar?  
Sería lo que...  
¿Por qué no va a pasar?  
Pero si tiene que aplicar  
la ley del deporte.  
Perdona, tiene que aplicar  
la ley del deporte.  
Pero sería el porro total.  
O sea, ahora que vaya  
el gobierno y diga  
tú no vas a la sección,  
inhabilitada para toda tu vida.  
¿Se tienen que hacerlo?  
Madre mía.  
No lo van a hacer.  
Madre mía.  
Seguramente Juanma  
el gobierno va a mediar.  
No.

Bueno, es que debería haber  
tenido muchos resultados  
muy satisfactorios.  
Pues está a mediano de fin.  
Mañana las 11.30  
entran todos por la ropa.  
¿Tú crees que entran  
todos a mediano de fin?  
Bueno, yo le quería  
preguntar a Menayo.  
Yo creo que van a ir.  
Yo como Menayo  
creo que mañana van a ir  
pero tengo la duda  
de que va a hacer Mappy,  
Patry  
y la gente que renuncia  
al Mundial.  
Menayo ha dicho que ha hablado  
con el 90% más o menos  
de las jugadoras.  
Supongo que te habrán dicho  
si van o no van.  
No.  
No he preguntado  
eso porque  
lo que te ha anteaado es  
si las habían llamado o no.  
No he...  
O sea, yo...  
He hablado antes del comunicado.  
Ah, vale, vale.  
No sabía...  
Yo, por ejemplo...  
Lo que han emitido comunicado.  
He hablado con varias...  
En el momento en el que  
pues simplemente se remitían  
a que estaban estudiando  
lo que podía pasar  
si no se presentaba.  
O sea, están buscando  
cómo no ir.  
Efectivamente.

Bueno, lo han dejado  
reflejado en el comunicado.  
Sí, sí.  
Y más ahora de este lado.  
O sea, también  
tampoco mola jugar  
con jugadoras que están obligadas.  
Eso también te lo digo.  
O sea...  
Poner el vierno en la tele.  
Por eso digo que no veía...  
Y ver en Suecia, España  
con unas jugadoras renegadas  
que están allí.  
Que no quieren estar...  
Ya malían.  
Pero otra vez...  
Pero qué pasó...  
¿Qué pasó con Olegué presas?  
Le llamó Luis Aragón  
si le dijo.  
Pero que no tiene nada que ver.  
Yo sé, va.  
¿Cómo que no tiene?  
Hombre, este...  
Olegué es una ideología  
que tiene él  
que no le conviene o no le apetece  
con la selección.  
Bueno, pues este es otro tipo de razones.  
Esto no tiene que ver  
con la ideología, no es un capricho.  
No es un capricho.  
Ah, y la ideología  
No, la ideología es...  
Ya, hombre, pero por favor,  
la ideología es otra cosa.  
Esto no tiene nada que ver.  
Es que en aquel momento  
en aquel momento  
es un detonante.  
Un detonante.  
O como este, lo que tienes que hacer  
es preguntar a las jugadoras

si van a venir o no.  
Pero eso es otra cosa.  
Y ahora hay una lista  
y te evitas todo el seinete  
que hemos vivido.  
Pero aquí hay un detonante, hombre.  
Aquí hay un detonante.  
Si se podía haber evitado así de fácil,  
¿Quién es el que está pisoteando  
el nombre de España?  
Pero vamos a ver.  
Será la federación y el gobierno.  
Pero es que...  
Y era tan fácil...  
Entre todos un poco.  
Pero bien la federación,  
por supuesto que he puesto por dentro  
que se han equivocado.  
Cuando digo que ha pisoteado  
el nombre de España,  
es porque a vosotros le habéis  
un error normal y absoluto  
que 40 futbolistas firman  
que están renunciadas a la selección.  
Cuando si fuese de...  
Tú extrapola algo a todo el masculino.  
Y tú le das una normalidad absoluta  
a que la Federación diga  
que es un espacio seguro de mediación  
y concordia  
y al cabo de dos horas  
las obliga a decidirse  
en poco tiempo.  
Y contigo sanción  
de perder para siempre  
el ejercicio de su profesor  
a que vayan con España.  
Dani, yo lo que digo  
es que digan exactamente lo mismo  
que vayan a la concentración  
de la selección española,  
que sean profesionales,  
que tienen que cumplir  
con su obligación,

que es jugar al fútbol,  
que sean profesionales  
y que vayan a la Federación  
y ahí eleven el grito al máximo.

Pero si, ya van,  
si ya van a llevarle el grito  
antes del final.

Bueno, lo que es eso.

Estamos ahora solo en signete.

Pero sabes cuál es la diferencia hecha  
que hasta que no salieron las 15  
y dijeron que no eran convocables,  
no hubo todos esos cambios  
que a Juan Magastaño  
le ha gustado tanto en el Mundial  
y por las que las jugadoras  
estaban tan contentas.

Hasta que no montaron  
el pollo definitivo  
y no llegaron a jugar,  
no cambiaron las cosas.

Y ahora se sientan  
en la misma situación.

Y Daniel, una cosa,  
y si tú das el paso,  
se consecuente.

Claro.

Y tienes que acarrear  
con las consecuencias  
que ello conlleve.

Las grandes revoluciones,  
las grandes revoluciones  
siempre provoca  
muchos damnificados.

Y en este caso,  
ellas tienen que asumir  
el papel que les corresponde  
si se niegan e irase.

Pero no es fácil.

Menayo.

Menayo.

Menayo.

Menayo.

Menayo. Muchísimas gracias.

Es una verdad.

Es una verdad.

Es una verdad.

P[ ] tío gallende.

No te vazca el puerto.

¿Puedes tablar la tar identical?

No.

Lo que heollen son los единос.

Mir.,

draft.

A ver,

consecutive son Smith y

de la nueva

idea

que las succionaran.

Perdón, a ver. Foto, tío, porque tengo que irme a Rubialismo.

A ver, lo de Ibiza, Albert Luque,

el director deportivo de la selección masculina,

y Rubén Rivera, el director de marketing,

viajana a Ibiza en una manera ya desesperada de Rubiales

y intenta convencer a Jenny,

esto entre que ganamos el Mundial y la Asamblea,

y Jenny, esto, por cierto, lo dijo delante del juez el otro día.

O sea, ya entiende como una coacción

que Rubiales mande estas dos personas allí,

de hecho, una de ellas le pone el móvil,

el Rivera, por cierto, a Jenny para que hable con Rubiales.

Estas personas van enviadas porque Rubiales es su jefe

y le obliga a ir allí.

Les ha dicho a la Federación, oye, no pasa nada,

esto se denuncia, se les abre un expediente,

y a ver, pero no se pueden echar a 10, 12 personas un día para otro,

porque estamos en un estado de derecho.

Tenemos que verlos un despido procedente.

O sea, no se pueden hacer los cambios que piden de la noche a la mañana,

ya se han hecho a uno.

Perdón, no, no, no, no, no puedo.

12.26, sigue el partidazo.

Describe a Juan Macastaño en Twitter, en arroba partidazoCope,

en facebook.com, barra el Partidazo de Cope,

o mandanos un mensaje de voz al 637 23 0010.